

éclairée et alimentée par des biographies du saint à la mode. Comme les pièces blanches tombées dans les trones du pain des pauvres, les Voix de St Antoine sont devenues légion et légion d'élite. Parmi les dernières parues, nous distinguons un gracieux livre illustré de 154 pages intitulé : *St Antoine de Padoue et son Pèlerinage aux Grottes de Brie*. Outre son caractère artistique et profondément pieux, il se recommande à notre attention par les révélations qu'il nous fournit sur le sanctuaire français de St Antoine, dont nos Pères sont les Restaurateurs et les Gardiens. Nous apprenons dans ce livre que si St Antoine appartient au Portugal par le berceau, et à l'Italie par le tombeau, il appartient à la France par la Vie Apostolique. Bien qu'ils arrivent bien tard après tous les éloges reçus et mérités par ce petit livre, nos Vieux ne seront pas inutiles à sa propagation parmi les familles de notre cher pays. Tels sont nos désirs et nos espérances.

Merci au Petit Roi de St Antoine. — Depuis longtemps la conduite de mon mari faisait mon désespoir et me semblait devoir être toujours un obstacle à mon bonheur dans ce monde et l'autre. Je suppliai le cher petit Roi de St Antoine, et voilà que pendant les fêtes de l'Enfant Jesus, mon mari rentrait au domicile, repentant et bien disposé, après avoir reçu l'absolution et pris l'engagement de la tempérance.



CHRONIQUE PALESTINIENNE

Les enfants de saint Antoine. La ville de Jérusalem est le témoin, chaque année, quand revient la fête de saint Antoine, d'une cérémonie touchante : la consécration des enfants au grand Thaumaturge. Les mères viennent en grand nombre, les emportant sur leurs bras, demandant au Saint sa protection pour ces chers petits êtres, ou le remerciant de quelque bienfait reçu. Souvent, à la suite d'une maladie dont l'enfant est échappé, on le vole à saint Antoine d'une manière spéciale. On bénit